

tancia, debidamente reintegrada, que se presentará en el Registro General de Entrada de la Corporación dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al que se publique este extracto de convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado». La instancia deberá ir acompañada de los siguientes documentos:

- a) Declaración jurada en la que se reseñarán los méritos que alegue el concursante.
- b) Resguardo acreditativo de haber satisfecho la cantidad de 160 pesetas por derechos de concurso.

La convocatoria del presente concurso está íntegramente publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia del día 14 de septiembre del corriente año.

Valencia, 18 de septiembre de 1967.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—El Secretario general accidental, R. Molina Mendoza.—6.182-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Almería referente a la convocatoria para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor.

La Comisión Municipal Permanente de este excelentísimo Ayuntamiento, en su sesión celebrada el día 14 de septiembre actual, adoptó acuerdo rectificando el apartado b) de la base séptima de la convocatoria para proveer en propiedad la plaza de Oficial Mayor, publicada en el «Boletín Oficial» de esta provincia números 182 y 183, de 11 y 12 de agosto del año actual, de la que se publicó extracto en el «Boletín Oficial del Estado» número 228, de 23 de septiembre en curso, que queda redactada como a continuación se expresa:

«Séptima. b) Tener cumplidos veintiún años y no exceder de cuarenta y cinco, edades referidas a la fecha del plazo que se señale para la presentación de solicitudes. El exceso del límite máximo de edad podrá compensarse, salvo disposición en contrario, con los servicios computables prestados anteriormente a la Administración Local.»

Lo que se publica para general conocimiento.

Almería, 26 de septiembre de 1967.—El Alcalde Presidente, Guillermo Verdejo Vivas.—6172-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Mollet del Vallés relativa a la oposición en turno libre para cubrir en propiedad una plaza de Oficial administrativo vacante en la plantilla de esta Corporación.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 231, del día 27 de septiembre de 1967, publica las bases que han de regir en la oposición en turno libre para cubrir en propiedad una plaza de Oficial administrativo vacante en la plantilla de esta Corporación, con el grado retributivo 9 y dotada con el sueldo anual de 18.000 pesetas y retribución complementaria de 17.000 pesetas más dos pagas extraordinarias y demás derechos inherentes al cargo.

Quienes deseen tomar parte en la oposición deberán presentar las instancias en el plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Mollet, 29 de septiembre de 1967.—El Alcalde, F. Jaurrieta. 7.364-C.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palencia por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso para provisión en propiedad de la plaza de Ingeniero Jefe de Servicio de la propia Corporación.

De conformidad con la base séptima de la convocatoria para este concurso, publicada en el «Boletín Oficial de la Provincia de Palencia» de 7 de junio próximo pasado y en el «Boletín Oficial del Estado» del día 21 del mismo mes, y del artículo 8.º del Reglamento de Oposiciones y Concursos, aprobado por Decreto de 10 de mayo de 1957, esta Administración municipal hace pública la siguiente composición del Tribunal, constituido a tenor del artículo 245 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local de 30 de mayo de 1952, para determinar los méritos de los señores concursantes:

Presidente: Ilustrísimo señor don Juan Mena de la Cruz, Alcalde Presidente, o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales:

En representación de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid, Ilustrísimo señor don Ernesto la Porta Sáenz,

En representación del Colegio Oficial de Ingenieros Industriales de Santander, Burgos, Palencia, don Joaquín Diego Muñoz, Ingeniero municipal del excelentísimo Ayuntamiento de Santander.

Vocal técnico en representación de la Administración Local, don José María Alonso de Lomas, Arquitecto Jefe de Servicios en esta Corporación municipal.

Secretario: Don Salvador Cepeda Martínez, Oficial Mayor Letrado, en funciones de Secretario general accidental de la Corporación.

En el plazo de quince días, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», podrán los interesados presentar impugnación contra este nombramiento o contra la designación de alguno de sus componentes, conforme a lo dispuesto en el número 1 del artículo 3.º del dicho Reglamento de Oposiciones y Concursos, ante esta Administración.

Palencia, 26 de septiembre de 1967.—El Alcalde, Juan Mena de la Cruz.—6.211-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso convocado para cubrir tres plazas de Jefe de Negociado.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Baleares» número 15.743, de fecha 21 del mes en curso, publica la lista de aspirantes admitidos y excluidos al concurso convocado por este excelentísimo Ayuntamiento para cubrir tres plazas de Jefe de Negociado.

Lo que se hace público a los efectos reglamentarios correspondientes.

Palma de Mallorca, 27 de septiembre de 1967.—El Alcalde accidental.—6.173-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se transcribe relación de admitidos a la oposición convocada para proveer cinco plazas de Oficiales de la Escala de Contabilidad e Intervención, turno libre.

Relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada para proveer cinco plazas de Oficiales de la Escala de Contabilidad e Intervención, turno libre:

Admitidos

Don Juan Montes Martín.
Don Santiago Margaret Sigüenza.
Don Urbano Velasco Cabeza.
Don José Muñoz Cabrera.
Don José Antonio Fernández González.
Don Manuel José Selva Domínguez.
Don José Hidalgo Salvago.
Don Jesús Gómez Pérez.
Don José Franco Carreño.
Señorita Encarnación Cossío Blesa.
Don Antonio Domínguez García.
Don José Redondo Lázaro.
Don José María García Colomer.
Don Fernando Serrano Coronilla.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Sevilla, 26 de septiembre de 1967.—El Alcalde.—6.135-A.

RESOLUCION del Patronato Provincial de Enseñanza Media y Profesional de La Coruña relativa a la oposición para la provisión de una plaza de Auxiliar administrativo del Instituto Técnico de Enseñanza Media de Cee.

La Comisión Permanente de este Patronato en sesión de hoy, examinadas las instancias presentadas para tomar parte en las citadas oposiciones que fueron convocadas por anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 3 de junio último, acordó declarar admitidas a las dos únicas solicitantes Señoritas María del Carmen Giménez Giménez y Amalia López Teijeira.

Lo que en cumplimiento de lo ordenado en las bases de convocatoria se hace público para general conocimiento y a los demás efectos reglamentarios.

La Coruña, 21 de septiembre de 1967.—El Presidente de la C. P., Rafael Puga Ramón.—El Secretario técnico, Enrique Míguez Tapia.—4.467-E.